



新年のごあいさつ

一般社団法人筑紫野市体育協会
会長 藤木 繫尅

新年あけましておめでとうございます。

私たちの一般社団法人筑紫野市体育協会は昭和43年7月に諸先輩方のご尽力により設立されて本年で54年を迎えます。

当時、剣道、柔道、陸上、野球など8団体により筑紫野町体育協会として設立され、現在では加盟団体21団体及びスポーツ少年団から構成され会員約5,249人を擁する団体として発展してきました。これもひとえに行政はじめ賛助会員の皆様のご理解、ご協力のお蔭であると心より感謝申し上げます。

私たちの取り組みとしては、加盟団体の支援はもちろんですが、市民の皆さんのスポーツ・武道の推進と育成支援に取り組んでいるところです。特に青少年の健全育成は重点課題として、「宝満つばきマラソン」・「天拝山ロードレース大会」・「スポレクフェスタ」などの主催事業を開催してまいりました。

本年度につきましても「市民ファースト」の気持ちを持って、役員・事務局職員ともども微力ではありますが頑張っていきたいと思いますので、今後ともなお一層のご理解とご協力をいただきますようよろしくお願ひいたします。